

Reflexión 24

Hay que estar siempre alegres

La mejor preparación para vivir esta vida es poder estar siempre alegres, esa es la preparación para las fiestas del Señor y en especial para la fiesta de las trompetas, el Señor En su bondad y misericordia nos ha dejado el Sabbat para que podamos practicar para cuando llegan las fiestas solemnes.

Para obtener un buen sustento, para conseguir pareja; la preparación para esta vida es estar siempre alegres.

Es verdad que hay muchos consejos sobre cómo alcanzar la alegría, pero el consejo interno y el punto más interno de este tema de la alegría y que pueda estar la persona siempre alegre es tener fe en el eterno. Cuando la persona tiene el mérito de que el eterno se apiade de ella tiene el mérito de estar siempre alegre.

Si la persona no cuenta con este primer paso de estar alegre no va a poder hacer nada respecto a que cambie su actitud de alegría por tristeza, y como sabemos la tristeza es la gasolina para ir al infierno. Si una persona no está alegre tampoco puede arrepentirse, todo el éxito de la vida ya sea en lo referente al sostén, al trabajo, a la paz conyugal no podrá actuar como corresponde.

Cuando uno está triste, empieza a tener miedos, todo tipo de miedos y preocupaciones terribles, una angustia, Interminable. Puede llegar a tener problemas mentales, autoestima, depresiones, y todo porque no vive con alegría.

Cuando una persona está alegre tiene el cerebro limpio, su mente es clara; por lo tanto, lo primero que uno tiene que hacer tanto para volver al arrepentimiento como para todas las demás cosas es tener alegría ¿y cómo se obtiene alegría? La alegría viene por estudiar la palabra de Dios y por conocer cuál es el propósito que Dios tiene para ti en esta vida eso hace que te acerques a él y que tu fidelidad hacia el crezca, que es fe y entonces no hay ningún motivo para estar triste. Para alcanzar la alegría constante es únicamente con fe, una alegría que acompaña a la persona en cada situación, porque la persona tiene que pasar por lo que tiene que pasar en esta vida, por eso es tan importante tener fe y estar alegre.

Uno puede ver a personas que se enfrentan a las pruebas de la vida y caen completamente. Por eso, la persona que está siempre alegre tiene éxito. También el que no está alegre, quien está triste, el eterno no está junto a él.

La primera etapa para entrar en la vida es la alegría y la alegría es producto de la fe. Cuando la persona trabaja sobre su fe y empieza a creer en el eterno se hace merecedora de una alegría constante, sin fisuras; hay que saber alegrarse en cada situación.

Si no se vive según el principio de que todo proviene por el eterno y que todo es para bien entonces no vas a poder estar alegre.

porque cuando hay alegría una persona sale de todos los problemas, porque entiende que todo lo que le acontece es de parte del eterno y al estar confiado, tener fe en que él es el que te protege, que te guarda, el que te libra de caer, entonces no hay motivo para estar triste sino estar contento con lo que el eterno te da cada día. Amén